



中二小だより

豊かな心とたくましい体を持ち、主体的・創造的に生きる子どもを育成する

「早寝 早起き 朝ごはん」でがんばろう

石巻市立中津山第二小学校

学校だより 第13号

令和3年2月26日発行



学校HP

大切なもの

間もなく3月です。教室から6年生を送る会に向けて練習する音が聞こえてきます。1年生教室を見に行くと、子どもたちから、「6年生を喜ばせたいから内容は秘密にしてね。」と耳打ちされました。



コロナ禍の今年度、学校のリーダーとして自分たちには何ができるかを考え、本校の目指す児童像である「やさしく」「かしこく」「たくましく」を実行してきた6年生。1～5年生の子どもたちは、そんな6年生が大好きです。4月から最上級生となる5年生、一つお兄さんお姉さんになる1～4年生は6年生から多くを学び、伝統を受け継ぎます。卒業式には5年生のみ参加しますが、そこで合唱する「大切なもの」という曲を全校で練習しながら、6年生と一緒に学べる残された日々を、大切に過ごしています。

今年度もあと少しとなりました。これまでの保護者や地域の皆様の御理解、御協力に感謝いたします。

3月の行事予定



- 2日(火) 朝会(放送)
- 3日(水) 6年生を送る会 SC来校(最終)
中二小読書の日・ノーゲームデー
- 4日(木) 全校5校時限
6年・先生方への感謝の会
※6年のみ15:30下校
- 5日(金) 5の日街頭指導
- 8日(月) 臨時タイム ワックス掛け
- 9日(火) 縦割り班活動
- 11日(木) みやぎ鎮魂の日(休業日)
- 15日(月) 5の日街頭指導
- 16日(火) 卒業式予行
- 19日(金) 卒業式 5・6年3校時限
1～4年臨時休業
- 20日(土) 春分の日
- 23日(火) 朝会 5校時限
中二小読書の日・ノーゲームデー
- 24日(水) 修了式 4校時限12:00下校

- 25日(木) PTA会費等会計監査19:00
- 26日(金) 桃生中一日入学
- 29日(月) 離任式 児童登校8:30

【4月の主な行事予定】

- 6日(火) PTA運営委員会 19:00
- 8日(木) 第1学期始業式
- 9日(金) 入学式 13:30 2～5年3校時限
6年のみ入学式参加5校時限・弁当
- 20日(火) 交通安全教室
- 22日(木) 家庭訪問① 5校時限
- 23日(金) 授業参観 5校時限・弁当の日
※PTA・育成会総会は今年度同様、書面決議を行う予定です。またPTA歓迎会は実施を見送りますので御承ください。
- 26日(月) 家庭訪問② 5校時限
- 27日(火) 集金日 避難訓練 家庭訪問③ 5校時限
- 28日(水) 5校時限 1年生を迎える会 弁当の日
- 29日(木) 昭和の日
- 30日(金) 家庭訪問④ 5校時限

※新型コロナウイルス感染症の状況により、今後も変更となる場合があります。

※ALT(外国語指導助手)は毎週火曜日に、外国語指導補助員は毎週木曜日に来校します。

※SC:スクールカウンセラー 相談の希望がある場合は、学校(76-2030)まで御連絡ください。

【お知らせとお願い】

感染症防止対策としてトイレが自動水栓となりました。教室も徐々に工事が行われる予定です。しかし、ハンカチを持たずに手で振り払ったり服でふいたりする児童が少なからずおります。自動化の効果が減ってしまいますので、毎日、清潔なハンカチを持たせていただくようお願いいたします。

6年・桃生中オープンスクール

2月9日（火）に6年生が桃生中オープンスクールに参加しました。今年度は他校との交流活動を制限してきたため、6年生にとっては、初めての中学校訪問となりました。4月から級友となる桃生小学校と中津山第一小学校の6年生とも初めての対面でした。

中学校の先生方や先輩方から中学校生活の説明を聞いたり、授業を体験したりしてきた6年生。緊張している様子ではありませんが、挨拶や返事を堂々で行い、中学校の先生方からもお褒めいただきました。

慣れ親しんだ中二小を巣立ち、新しい環境に飛び込むことへの不安を和らげ、中学校への期待を高めることができた訪問となりました。



※ 学校行事については学校ホームページでも紹介しています。
お時間のある時にどうぞ御覧ください。

学校評議員会を開催しました

2月25日（木）に学校評議員会を開催しました。6月に予定していた第1回を中止したため、評議員の皆様には今回初めてお集まりいただきました。各学年の授業の様子を参観していただいた後に、以下の点について話し合いました。

- ① 今年度の取組、学校評価の結果について
- ② CRT学力調査の結果について
- ③ 子どもたちの学校生活の様子について

評議員の皆様からは、「コロナや夏の暑さ等の困難な状況の中、子どもたちが楽しく生き生きと学んでおり、嬉しく思う。」「制限のある中でも、子どもたちは様々なことを学び、成長していることが分かる。」「子どもたちが笑顔でいられるよう、引き続き頑張ってもらいたい。」などの貴重な御意見をいただきました。今回いただいた御意見は、次年度の学校経営に役立てていきたいと思っております。

【4名の評議員の皆様】

佐藤 喜代 様 佐々木 一 様 阿部 裕子 様 佐々木 勝広 様

福島県沖地震について

東日本大震災から間もなく10年となる2月13日（土）23時7分、石巻市を震度6弱という大きな地震が襲いました。

本校では、1階パソコン室と体育館の暖房機の一部が壊れ、消防署や地域の消防団の皆様にも手伝ってもらいながら復旧しました。日曜日のうちに暖房機修繕工事を行い、安全を確認した上で児童を迎えることができました。

また、校舎西側犬走りには地盤沈下があります。現在、地面を迂回していただいておりますが、こちらの修繕工事は先になる予定です。御迷惑をお掛けしますが、よろしく願います。

本の寄贈

地域の方から、北上川のヨシ原について書かれた本（「月刊たくさんのふしぎ」福音館書店）を寄贈していただきました。本日、各家庭に一冊ずつ配付しましたので、是非、御家族でお読みください。

